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Betreff: Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zum Rondell 

am Riebeckplatz 
  
 
 
Das Rondell am Riebeckplatz wurde durch den Oberbürgermeister zum Gegenstand eines 
öffentlichen Ideenwettbewerbs gemacht. Ende des Jahres 2017 forderte er die Bürgerschaft 
auf, Ideen für die Zukunft des Rondells einzureichen. Die aus Sicht der Verwaltung besten 
Ideen wurden am 26.02.2018 präsentiert und prämiert. 
Die Geschäftsführer der Halleschen Wohnungsgesellschaft mbH ließ im Anschluss 
verlauten, dass die HWG bereit sei, mit dem Eigentümer in Kaufverhandlungen zu treten. 
Weitere Ergebnisse oder Fortschritte wurden bis zum heutigen Tage nicht bekannt gemacht. 
 
 
Aus diesem Grund fragen wir: 

1. Gab oder gibt es Verhandlungen durch die Stadt oder die HWG mit dem Eigentümer 
des Rondells? Wie ist ggf. der Stand der Verhandlungen? 

2. Gab oder gibt es neben Verkaufsverhandlungen auch Gespräche über die 
Weiterentwicklung des Rondells gemeinsam mit dem Eigentümer? Wie ist ggf. der 
Stand der Verhandlungen? 

3. Gibt es alternative Planungen oder Initiativen der Stadtverwaltung zur Aufwertung 
und Weiterentwicklung des Rondells? 

 
 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
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Stadt Halle (Saale)       13. Dezember 2018 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 19.12.2018 
Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zum Rondell am 
Riebeckplatz  
Vorlagen-Nr.: VI/2018/04663 
TOP: 10.8 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Gab oder gibt es Verhandlungen durch die Stadt oder die HWG mit dem 

Eigentümer des Rondells? Wie ist ggf. der Stand der Verhandlungen? 
 
Ja, diese ruhen derzeit. 
 
2. Gab oder gibt es neben Verkaufsverhandlungen auch Gespräche über die 

Weiterentwicklung des Rondells gemeinsam mit dem Eigentümer? Wie ist ggf. der 
Stand der Verhandlungen? 

 
Ja, auch diese ruhen derzeit.  
 
3. Gibt es alternative Planungen oder Initiativen der Stadtverwaltung zur Aufwertung 

und Weiterentwicklung des Rondells? 
 
Ja, im Rahmen des von der Stadt Halle (Saale) initiierten Ideenwettbewerbes wurden 
zahlreiche Vorschläge entwickelt und in einer öffentlichen Veranstaltung im Stadthaus 
ausgewertet und beraten (vgl. Amtsblatt vom 7. März 2018). Nach Abschluss der 
Baumaßnahmen am Bahnhofsvorplatz und der Fertigstellung des Wohn- und 
Geschäftshauses sowie des Hotels am Riebeckplatz wird die Stadt erste Projekte umsetzen. 
Entsprechende Absprachen mit möglichen Partnern erfolgen bereits. Über die Umsetzung 
wird die Stadt fortlaufend informieren.  
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 

Oberbürgermeister 

 

 

 

Anlage: Amtsblatt der Stadt Halle (Saale) vom 7. März 2018, Seite 3 
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